

CON EL APOYO DE CORFO Y EL GOBIERNO REGIONAL

Programa que impulsa empleos en el sector tecnológico capacita a 132 estudiantes de Ñuble

Los alumnos recién egresados y estudiantes de último año en carreras relacionadas con tecnología se perfeccionaron en algunos de los campos más cotizados del mercado TI, tales como Python, .NET y Java

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

A ocho meses del lanzamiento del "Programa de Aceleración de Talento" de la multinacional TI, SoftServe, 132 talentos jóvenes de la región han desarrollado habilidades técnicas avanzadas y adquirido experiencias en proyectos reales para clientes internacionales. Además, han sido capacitados en inglés, ampliando sus oportunidades de inserción en la industria tecnológica global.

El programa tuvo una destacada convocatoria de 404 postulaciones, donde fueron seleccionados estudiantes de 16 Universidades e Institutos Profesionales de Ñuble, Biobío y Maule, todos en su último año de carrera o recientemente egresados de disciplinas afines a la tecnología.

Durante los meses de formación, los participantes fueron guiados por mentores especializados y entrenados en las tecnologías más demandadas del sector TI, como Python, .NET, Java, React, Mobile, Goy DevOps. En paralelo, los participantes también tuvieron la posibilidad de participar de alguno de los nueve cursos de inglés que se entregaron de manera gratuita para distintos niveles.

Junto a eso, y dependiendo del desempeño, los mejores estudiantes tendrán la oportunidad de continuar sus estudios en programas más avanzados, llamados Project Labs, y



El programa tuvo una destacada convocatoria de 404 postulaciones.

así continuar con sus clases de inglés y realizar una pasantía remunerada en SoftServe, con posibilidad de incorporarse definitivamente en la empresa, reconocida en el ranking Employer For Youth (EFY) como la mejor para talentos jóvenes.

Alejandro Zeballos, Country Learning & Talent Development en SoftServe Chile resaltó el impacto del programa: "Sabemos que formar grandes talentos es harito trabajo, por lo mismo estamos listos para invertir no solo tiempo, sino también nuestro conocimiento y experiencia, porque sabemos que así se construye un mejor futuro. Este programa reconoce el potencial de Ñuble y ayuda a fortalecer su ecosistema tecnológico"

El "Programa de Aceleración de Talento" es parte de los proyectos de inversión extranjera en Ñuble, donde SoftServe implementará un hub tecnológico enfocado en la generación de servicios informáticos y el desarrollo de softwares, con una inversión de US\$ 10 millones. Adicionalmente, esta iniciativa cuenta con

el apoyo del Programa IFI Inversión Tecnológica de Corfo, financiado por el Gobierno Regional.

El seremi de Economía de Ñuble, Erick Solo de Zaldivar, destacó que "la llegada de nuevas industrias, como el desarrollo tecnológico, está diversificando nuestra economía y generando oportunidades laborales de calidad para los habitantes de Ñuble. Este tipo de iniciativas no solo impulsan la modernización productiva, sino que también posicionan a la región como un polo de innovación tecnológica"

Además de este Programa de Aceleración del Talento en la región centro-sur, SoftServe ha estado desarrollando diversas iniciativas en Chile para impulsar el crecimiento del talento en TI. A través de SoftServe Academy, ha lanzado Programas de Formación avanzada diseñados para preparar a nuevos profesionales de la tecnología en áreas como .NET, Kotlin y QC, donde 29 graduados completaron su formación y 11 de ellos ingresaron a trabajar a proyectos de SoftServe como Trainees.



La llegada de nuevas industrias, como el desarrollo tecnológico, está diversificando nuestra economía"

ERICK SOLO DE ZALDÍVAR
 SEREMI DE ECONOMÍA